


　松戸市においては,対象幼児数の過多のために,新らたな 1才 6月児健診を全

員呼び出して実施することが困難な状況にある。このため小児科医会の協力を

得て,ハガキによるアンケート発送・回収という方式により,異常の疑いのある

者を選び出して選択検診法の検討を行っている。


